

Part 3: The colour of rage

Die Farbe der Wut...

Von Talviaika

Wut-Rage

Rot.

Rot ist die Farbe der Liebe, die Farbe der Leidenschaft, der Stärke und des Mutes!

Aber rot ist auch die Farbe der Wut und des Hasses...

Die Farbe rot kann vieles ausdrücken und nicht immer wollen wir diese Farbe sehen...

"Streng dich an, verdammt! Du bist eine Kunoichi! Du bist Chunin und immer noch auf Genin-Niveau!" Seine Hand preschte auf mich nieder und ich duckte mich schnell unter ihr weg. Ich schwitzte, die vorderen Strähnen meines langen Haares klebten an meinem Gesicht. Wieder holte er aus, um seine Hand gegen meinen Körper prallen zu lassen. Diesmal traf er.

"Das ist doch kein Training! Reiß dich zusammen!", brüllte er. Ich zuckte zusammen. Während er sich drehte, flatterten seine langen, braunen Haare im Wind. Ich zog eilig ein paar Shuriken aus meinem Behälter an meinem rechten Bein und schleuderte sie ihm entgegen. Beinahe lässig wehrte er sie ab und begann erneut den Nahkampf. Mein Atem ging schnell, mein Herz raste fast im Takt seiner Hände, die ich versuchte abzuwehren. Warum tat er mir das an?

"Neji, meinst du nicht, du übertreibst?!", meldete sich eine Stimme vom Waldrand. Neji schenkte ihm keinerlei Beachtung, machte einfach weiter. Schon etwas müde sprang ich zurück und sammelte mein Chakra. Ich formte die Fingerzeichen und schickte ihm das Jutsu der flammenden Feuerkugel entgegen. Er wich aus und der Feuerball ging ins Leere.

"Konzentriere dich doch mal! Ist das alles!?" Wieder diese verletzenden Worte, die er mir schon die ganze Zeit entgegenschleuderte. Warum tat er das? Gab es einen Grund, warum Menschen so schlimme Dinge sagten? Eigentlich taten sie das doch nur, wenn sie den anderen nicht leiden konnten, wenn sie wütend waren. War er wütend? Hatte ich was falsch gemacht?

...Oder konnte er mich nicht mehr leiden...?

Hat er mich überhaupt je gemocht? Ich mochte ihn. Ich mochte ihn schon immer, ich glaube, ich liebte ihn sogar...

Aber was war schon Liebe?

Seine Hand traf mich am Arm und ich keuchte, als immer weniger Chakra durch

meinen Körper floss.

"Neji, hör auf, du tust ihr weh!", rief er wieder vom Waldrand aus.

"Halt die Klappe, Naruto!", brüllte er zurück und schlug weiter auf mich ein. In einem letzten, verzweifelten Versuch sprang ich wieder zurück, formte die Fingerzeichen und die kleinen Feuerbälle der Phönixblume flogen auf ihn zu. Ein einziger Feuerball streifte seinen Arm, alle anderen verrauchten sinnlos hinter ihm.

Und plötzlich war er vor mir, rammte mir seine Hand in den Magen. Ich keuchte, sank zu Boden, hustete und etwas suchte dabei seinen Weg aus mir heraus.

"Neji...", hauchte ich, als ich ihn neben mir stehen sah, wie er auf mich herab sah...

"Du bist zu nichts zu gebrauchen, du bist absolut NUTZLOS!" Er ging. Ich sah ihm hinterher und wusste, dass es das war, dass ich ihn nun verloren hatte!

Als er sich neben mir zu Boden fallen ließ und mir besorgt über den Rücken strich, sah ich auf den Boden unter mir.

Ich hatte Blut gespuckt...

Blut...

Rotes Blut...

Rot...

Rot ist die Farbe der Liebe, die Farbe der Leidenschaft, der Stärke und des Mutes!

"Hey, Alia, ist alles okay?", flüsterte er sanft.

Aber rot ist auch die Farbe der Wut und des Hasses...

Ich hob den Kopf und sah gerade noch, wie er im Wald verschwand.

Die Farbe rot kann vieles ausdrücken und nicht immer wollen wir diese Farbe sehen...